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REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CMSV – 19/03/2019 

 

Ata da Reunião Plenária Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Varginha/MG (CMSV), de 

nº. 359, realizada na Câmara de Vereadores de Varginha, no dia 19 de março de 2019; primeira 

chamada as 18h30, e, em segunda e última chamada, às 19h05. Conselheiros presentes e 

segmentos na Saúde: Andrea Cristina Silva Maróstica (Gestores), Benedito Memento (Usuários), 

Carlos Henrique Peloso Silva Júnior (Trabalhadores), Caroline Ribeiro Jambeli (Usuários), Claudio 

Miranda Souza (Usuários), Genner Azarias Mendes (Trabalhadores), Judas Tadeu Ladeira 

(Usuários), Juviane Silva (Gestores), Mariane Montalvão Pereira (Prestadores de Serviços), Maria 

do Carmo Coelho (Usuários), Mário de Carvalho Terra (Gestores), Paulo Henrique Pazotti 

(Usuários), Rosana de Paiva Silva Morais (Gestores), Thaís Corcetti (Usuários) e Vinício Felipe Brasil 

Rocha (Gestores). Faltas justificadas: Célio Ferreira (Trabalhadores), Leila da Silva Azevedo 

(Trabalhadores), Luciana Fernandes Ramos (Usuários), Silvia de Cássia Pala Reis (Usuários) e Talma 

Alves Ferreira (Usuários). Registra-se a presença: Eduardo da Silva e Jota Junior. Inaugurados os 

trabalhos, na ordem do dia: leitura da ata de fevereiro, Cláudio se desculpou com o plenário, 

porque, por conta dos trabalhos com a 8ª Conferência Municipal de Saúde não conseguiu lavrar a 

ata de fevereiro. Aos informativos: A Câmara de Vereadores convidou para a solenidade de 

entrega do Título de “Cidadania Honorária Varginhense” ao Dr. Jessé Pereira. Destaca-se o retorno 

do secretário municipal de Saúde, Mário Terra, o que foi comemorado pelos presentes, após sua 

superação ao problema de saúde que o acometeu, e também foi feita a apresentação de Eduardo 

da Silva - novo diretor do Departamento de Administração e Finanças da Secretaria Municipal de 

Saúde (SEMUS). Retomada a ordem do dia: apresentação e deliberação do Relatório Anual de 

Gestão (RAG) referente ao exercício de 2018 e o Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior 

(RDQA), referente ao último quadrimestre de 2018; os documentos foram encaminhados 

previamente para conhecimento; as discussões foram conduzidas pelo Dr. Vinício, que respondeu 

questionamentos dos conselheiros. O RAG foi aprovado por consenso, e o Conselho cientifica a 

apresentação do RDQA, referente ao último quadrimestre de 2018. Nada mais havendo a ser 

tratado, Cláudio Miranda encerrou a reunião por volta das 21h30, agradecendo a presença de 
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todos e, cumulando a função de secretário, pro tempore, lavrou esta ata que será assinada por 

todos, após lida e aprovada. 

 

 


